

no suelen recibir tratamiento

Problemas laborales, principal causa de suicidio en el médico

Un estudio de la Universidad de Michigan (Estados Unidos) -que toma como referencia los datos del National Violent Death Reporting System: de 31.636 víctimas de suicidio, 203 eran médicos- defiende que el estrés en el trabajo y la tendencia a no buscar tratamiento para los problemas de salud mental contribuyen a incrementar el suicidio entre los médicos.

DIARIO MEDICO. Redacción | 22/11/2012 19:04

Según la publicación, los que cometen suicidio no han recibido el tratamiento necesario para su enfermedad mental, a pesar de que tienen un acceso privilegiado a la asistencia sanitaria.

Según Katherine J. Gold, autora del informe y profesora de la Universidad de Michigan, la falta de confidencialidad, el tabú alrededor de la salud mental y el deseo de tratarse uno mismo explican por qué no suelen buscar